



## Primeras Planas

Piden gasolina a \$24, sin bajar el impuesto  
México detecta tercer avión espía de EU en zona fronteriza  
Reestructuran Pemex para asegurar reservas  
Garantiza Plan Pemex abasto de combustibles: Luz Elena  
Inviertan o regresen los pozos petroleros, exige Sheinbaum a IP  
Trump abre diálogo con Rusia y Ucrania para fin de guerra; no regresarían territorios  
Garantizan hidrocarburos por una década  
Bomba de tiempo  
La mala: ¡va contra el Ame!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Capturan a siete; están ligados a La Unión Tepito

Siete personas fueron detenidas durante un operativo que incluyó cinco órdenes de cateo a inmuebles ubicados en las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Azcapotzalco e Iztapalapa. "Entre los detenidos se encuentra un operador de primer nivel de una célula delictiva al servicio de un grupo criminal generador de violencia, dedicado a la venta y distribución de droga en la #ZonaCentro", dijo el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, mediante su cuenta de X. [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

### Valor a prueba de fuego

**José Manuel Juárez Contreras** y **María Guadalupe González Tierrablanca** son dos **uniformados del Sector Tlatelolco** que el 25 de enero pasado atendieron un reporte de incendio en la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc, donde de manera heroica ingresaron al domicilio en llamas para rescatar a tres menores de edad que se encontraban en el interior. Tras el acto heroico, subrayaron que se quedan con la satisfacción de entregar a los infantes a su madre y recibir su agradecimiento. [24 Horas](#)

### Trasladan a hombre infartado en helicóptero

Personal del **Grupo Córdoros de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladado vía aérea a un hombre con aparente infarto agudo al miocardio al hospital de especialidades Doctor Belisario Domínguez, localizado en la colonia San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

### Caen tres presuntos homicidas en taller de la colonia Narvarte

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informaron sobre la detención de dos hombres y una mujer como sospechosos en una balacera ocurrida el martes en la colonia Narvarte, la cual dejó como saldo un muerto y dos lesionados. Tras el análisis de las cámaras de videovigilancia, se localizó un vehículo que circulaba por la avenida Río Churubusco, en la alcaldía Iztacalco, donde un elemento de seguridad le cerró el paso y detuvo al tripulante. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Caen malillas armados en la Cuauhtémoc

En una acción coordinada entre elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el C2, fueron detenidos dos sujetos que manipulaban armas de fuego sobre las avenidas Escuela de México Militar y Fray Servando Teresa de Mier, en la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



## **Espectacular persecución en Tlalpan, 3 detenidos**

Un operativo conjunto entre FGJ y **SSC** tuvo lugar al sur de la CDMX, en calles de la colonia Narciso Mendoza, alcaldía Tlalpan, cuando un grupo de individuos armados fue interceptado en la zona de Villa Coapa. Hasta ahora no se ha dado a conocer si hubo personas lesionadas. Finalmente, se informó que se investiga si los tres detenidos pertenecen a alguna organización delictiva. [Basta](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

## **Hallan cuerpo en GAM; hay 9 detenidos**

Un conato de incendio en la calle Enriqueta y Norte 70, en la colonia Bondonjito, alcaldía Gustavo A. Madero, dejó al descubierto un terrible hallazgo, el cuerpo calcinado de un hombre que estaba entre un montón de basura. La **SSC local** informó la detención de nueve personas que podrían estar involucradas. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## **Le llega muerte a domicilio en Iztapalapa**

Hombres armados ingresaron a la fuerza a un domicilio en Iztapalapa y dispararon en contra de un hombre de la tercera edad al que le dieron muerte y a otro lo dejaron herido, los hechos ocurrieron en calles de la colonia Renovación; al lugar llegaron elementos de la **SSC** y paramédicos para atender a los heridos, sin embargo, uno fue diagnosticado sin signos vitales. Minutos más tarde, autoridades reportaron la detención de dos presuntos responsables a unas cuerdas del lugar del homicidio. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

## **Desarman y golpean a polis tras una riña**

Un grupo de hombres y mujeres vecinos de la colonia Olivar del Conde, en la alcaldía Álvaro Obregón, protagonizaron una riña con dos elementos de la PBI a quienes los despojaron de sus armas de cargo y equipo de radiocomunicación, luego de acudir a un reporte vecinal por personas alcoholizándose y detonaciones de arma de fuego en la vía pública. Tras el arribo de más uniformados se logró la detención de un implicado. [La Prensa](#)

## **Aseguran a hombre por robo en la alcaldía Miguel Hidalgo**

Elementos de la policía detuvieron a un hombre acusado de robo con violencia en la colonia San Diego Ocoyoacac, alcaldía Miguel Hidalgo, una mujer solicitó apoyo a oficiales del Sector Tacuba tras haber sido amenazada con un cuchillo para despojarla de dinero en efectivo. Los agentes ubicaron al presunto responsable a pocos metros del lugar, la víctima lo reconoció por lo que fue detenido y presentado al Ministerio Público. [Metro](#)

## **Detienen a anciano por abusar de morrilla**

Un hombre señalado por abuso a una menor de edad fue detenido en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Una adolescente sufrió tocamientos por parte del sujeto, tras pedir ayuda a vecinos, éstos retuvieron al sexagenario y llamaron a **policías** de la alcaldía. Gracias a la intervención de la **Policía Auxiliar** y la activación inmediata de Reacción Violeta, se brindó apoyo a la víctima, el agresor fue detenido y ya se encuentra en el Reclusorio Oriente. [Metro](#)

## **Padre se entrega a la Fiscalía**

Lucio "N", quien fue captado por una cámara de seguridad privada cuando abandonó a su hijo recién nacido en calles del Edomex, se entregó ayer en instalaciones de la Fiscalía de la alcaldía Cuauhtémoc de la CDMX. El joven se identificó **con policías** como el responsable de dejar al pequeño en una bolsa de plástico afuera de un domicilio que está en Tultitlán. Fue detenido. [Excélsior](#) / [Basta](#)



## **Mandan chapitos a matar en CDMX**

Agentes federales detuvieron en Sinaloa a un sicario de Los Chapitos, quien participó en un crimen en Plaza Carso en 2023. El sicario, dedicado al tráfico de drogas, fue el autor material de la ejecución cometida en un restaurante de la CDMX el 20 de abril del 2023. [Metro](#)

## **Floristas de la CEDA prevén bajas ventas**

Vendedores de flores reportaron pérdidas millonarias por incendio que consumió 70 locales de arreglos florales en la Ceda. En un recorrido se constató que aún continúa la remoción de escombros en los comercios dañados por el fuego. El lugar se mantiene custodiado por elementos de **la SSC**, mientras que los vendedores recogen poco a poco los materiales que se puedan rescatar de las cenizas. [El Universal](#)

## **Premio Nacional de Locución a Selene Flores por cobertura**

Selene Flores, conductora de Milenio, obtuvo el Premio Nacional de Locución 2024 en la categoría de Cobertura Especial de Televisión. Durante esta entrega fueron galardonados más de 100 comunicadores, que se integran a mil 500 personalidades distinguidas en diferentes categorías en los 15 años del Premio Nacional de Locución. En el acto estuvieron presentes elementos de la **Policía Auxiliar de CDMX** con su banda de guerra y escolta para entonar el Himno Nacional. [Milenio](#)

## **Desquician semáforos a los automovilistas**

Automovilistas que circulan por las vialidades de la alcaldía Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc reportaron fallas en los semáforos de las mismas, lo que provocó cargas vehiculares en puntos como avenida Insurgentes, el Eje 3 Sur, el cruce de Eje Central, Patriotismo, Paseo de la Reforma y otras arterias importantes. Según la **Unidad de Contacto del Secretario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el problema se generó por la variación del voltaje en los postes que sostienen los semáforos, lo que causaba que se fuera la luz. [Basta](#)

## **Clara avanza en regulación**

Desde los primeros días de su administración, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, indicó su intención de que existiera una mayor regulación para las motos en la capital. En octubre de 2024, la mandataria local adelantó que les solicitaría tanto a la Semovi, como a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se elaborara un plan para regular a las motocicletas que circulan por la capital. [Reporte Índigo](#)

## **Innovan denuncias por videollamada**

A través de una videollamada se podrá denunciar ante la FGJ próximamente, se combatirá el rezago de unos 750 mil casos, se cambiarán protocolos sobre delitos como feminicidios y habrá nuevas unidades, como la de atención a desapariciones. Así lo afirmó la titular de la FGJ, Bertha Alcalde Luján, durante la presentación de su Plan de Trabajo 2025-2029, ante invitados y en medio de un cerco de seguridad en el Altar a la Patria, en Chapultepec. Entre sus prioridades está la creación del Centro de Mando contra el Robo de Vehículos, con monitoreo de Cámaras del C5 y la participación de Policía de Investigación, **SSC** y GN. [Reforma](#)

## **Presiona a Parque la mancha urbana**

La mancha urbana presiona al Parque Ecológico de la CDMX, en la alcaldía Tlalpan. En los últimos 11 años, los vecinos han visto como un predio, que originalmente era un camellón, fue fraccionado en lotes y comercializado para la construcción de viviendas residenciales, expuso la Asociación de Vecinos Tetenco. Los vecinos de San Pedro Mártir presentaron denuncias ante el Gobierno capitalino y la alcaldía, además de que realizan llamados frecuentes a las patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para pedirles que eviten el paso de los camiones con materiales de construcción. [Reforma](#)

### **Desdeña Orvañanos quejas en Cuajimalpa**

Distintos mecanismos confirman el aumento de varios delitos, además de la falta de reparación de fugas de agua en Cuajimalpa de Morelos, por lo que se han presentado constantes manifestaciones, pero el alcalde Carlos Orvañanos declara que se tratan de protestas organizadas por grupos de choque. Las estadísticas del ONC indican que en los últimos meses se incrementaron en 100% el robo en transporte público, 80% los robos a casahabitación y 50% el narcomenudeo. Cuando el alcalde empezó su gestión prometió mantener vigiladas las calles con ingreso de la estrategia Blindar Cuajimalpa. [Basta](#)

### **Advierten alza de fraudes a través de apps de citas**

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX informó que ocho de cada 10 casos de sextorsión atendidos en febrero de 2024 ocurrieron en Facebook Parejas. Este delito, precisó, incrementó 65 por ciento en esa fecha respecto a un año previo. La titular de la organización civil, Marius Kuri Murad, exhortó a ser precavidos, pues los criminales utilizan perfiles falsos para atraer a sus víctimas con una promesa de relación sentimental, pero, una vez que han ganado confianza, comienza la sextorsión a los usuarios de estas aplicaciones. [La Razón](#)

### **Columna Sacapuntas: Fiscal, bien arropada**

Presentó su Plan de Trabajo 2025-2029 la fiscal de la CDMX, Bertha Alcalde, con buena convocatoria: la jefa de Gobierno, Clara Brugada; el titular de Seguridad, **Pablo Vázquez**; la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández; la Consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy; y la dirigente de Morena, Luisa María Alcalde, entre otros. [El Heraldo de México](#)

### **Columna Rozones: Golpe a célula al servicio de La Unión**

Relevante, el golpe que dieron a La Unión Tepito, ayer, la SSC de la CDMX, a cargo de **Pablo Vázquez Camacho**, en coordinación con el Ejército, la Marina y la Guardia Nacional. Y es que en una acción conjunta cumplieron cinco órdenes de cateo en inmuebles de las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Azcapotzalco e Iztapalapa, donde detuvieron a siete personas y aseguraron más de mil 634 dosis de posibles narcóticos y 130 kilogramos de aparente marihuana, entre otros objetos. [La Razón](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el cual se dan a conocer las tarifas para la prestación de servicios de protección y vigilancia para el ejercicio fiscal 2025, en la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el cual se dan a conocer las claves, conceptos, unidades de medida y cuotas que se aplicarán durante la vigencia de las "Reglas para la autorización, control y manejo de ingresos de aplicación automática" en la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Policiaco**

### **Identifican al hombre ultimado en gasolinera**

El hombre asesinado en una gasolinera en la colonia Gertrudis Sánchez, en la alcaldía Gustavo A. Madero, fue identificado como Alberto "N", quien contaba con ingresos al sistema penitenciario por robo. Autoridades de Investigación y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ya analizan las cámaras de seguridad del establecimiento para dar con los responsables. [La Prensa](#)



## Hallan a mujer sin vida en barranca

En una zona boscosa de Tlalpan fue hallado el cadáver de una persona en estado de descomposición. Por lo anterior, un grupo de agentes policiacos y elementos del **ERUM** acudieron a la barranca. Ahí, a unos 60 metros de profundidad, hallaron el cadáver de al parecer una mujer. El cuerpo de la víctima fue recuperado por rescatistas del ERUM. [El Gráfico](#)

## Acribillan por la espalda a chavo de 17 años

Un menor de edad fue encontrado sin vida en calles de la colonia Cedros, ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón. **Agentes del Sector Santa Fe** fueron alertados de la presencia del cuerpo de un hombre sobre la calle Gardenia y Flor de Lis, al lugar también arribó una ambulancia del **ERUM**, los paramédicos confirmaron que la víctima perdió la vida. El cuerpo de la víctima fue resguardado por los policías en espera de servicios periciales. [El Gráfico](#)

## Justicia

### Bertha Alcalde presenta nuevo modelo de FGJ

La titular de la FGJ, Bertha Alcalde Luján, presentó el plan de trabajo para la reingeniería de la institución, el cual está basado en mejorar la atención de quienes acuden a denunciar, así como profesionalización del personal que generen juicios sólidos, eliminar el rezago institucional y reingeniería total a la búsqueda de personas. Plantea fortalecer las investigaciones con técnicas de investigación complejas, con las Fiscalías de Alto Impacto como base, en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

### Capturan a envenenador en una vecindad

Un sujeto, presunto narcomenudista, fue detenido tras un operativo realizado por elementos de la FGJ en coordinación con la GN y la Sedena en una vecindad ubicada sobre calle Isabel la Católica, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



# Síntesis de medios 13 de febrero de 2025

## Imagen Destacada



### VALOR A PRUEBA DE FUEGO



“Día a día al salir a patrullar no sabemos el riesgo al que nos exponemos, pero nosotros vamos con una misión que es salvaguardar la integridad física de las personas y evitar la comisión de algún delito”

**MARÍA GUADALUPE GONZÁLEZ TIERRABLANCA**  
Policia del Sector Tlatelolco



**CONDICIONADOS.** Por su rápida actuación para salvaguardar la vida, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que ambos elementos fueron ascendidos.



**COMPROMISO.** Los uniformados subrayaron lo determinante de llevar una buena colaboración con otros cuerpos de emergencia para atender sus labores.